

Destacada

Orgullo LGBTIQA+

Señor Director:

El 28 de junio de 2016, un grupo de policías en Nueva York entró al bar gay Stonewall Inn, desalojando de manera agresiva y violenta el lugar, realizando además una persecución hacia la comunidad LGBTIQA+. Es por ello que varios grupos se levantaron, haciendo que desde esa fecha comenzara el activismo notorio por el orgullo y la visibilidad de la diversidad sexogenérica.

En Chile, aún quedan grandes deudas respecto a los derechos de las personas LGBTIQA+: una política de Estado respecto de la atención en salud para las personas trans, una ley que permita prevenir y abordar el acoso escolar por razones de sexo-género, como la denominada Ley José Matías (Boletín 1383-04), la cual ya se encuentra en tramitación desde el año 2020, así también, el robustecimiento de la Ley Antidiscriminación, proyecto de ley que se encuentra en tramitación desde el año 2016 (Boletín 12748-17), una Ley de Educación Sexual Integral, que permita erradicar prejuicios y estereotipos sexistas, entre otras acciones que requieren su implementación.

Por todo lo anterior, este sábado 2 de junio durante la jornada de la tarde, las organizaciones civiles que trabajan temáticas de diversidad sexogenérica en Ñuble, han trabajado en conjunto para marchar por las calles de Chillán, visibilizando y reivindicando los derechos de la comunidad LGBTIQA+, teniendo como punto de reunión la plaza de armas de nuestra ciudad.

Alen Alegría Vásquez, Abogado Fundación Somos Ñuble